



## **La comunidad y el Zapata... juntos hasta la CIMA . (Compromiso Social, Interculturalidad, Medio Ambiente)**

Estudiantes de 4to año de la Escuela de Comercio Martín Zapata continúan este año realizando un proyecto de Inclusión que aborda diferentes temáticas que ponen todas de manifiesto la importancia de la progresiva institucionalización de las prácticas socio-educativas para la formación de pre-grado, proceso en el cual el proyecto viene trabajando hace un tiempo. En el proyecto CIMA del 2019, los/as estudiantes continúan trabajando con la cooperativa de recolección de residuos sólidos urbanos COREME y con la Escuela de Arte Aplicado. Con ellas, realizan actividades tales como la visibilización del trabajo de los/as recuperadores urbanos así como la adaptación de la Escuela al paradigma de separación de residuos en origen, contribuyendo así con la cooperativa que brinda también talleres de asociativismo productivo para estudiantes. Del trabajo del año anterior con la Escuela de Arte Aplicado surgió como uno de los temas a profundizar “la sexualidad en la discapacidad”, temática que buscarán abordar en el transcurso de esta nueva edición. El objetivo general del proyecto consiste en “Continuar la implicación de los estudiantes en los problemas sociales para su transformación, a través de prácticas socioeducativas que favorezcan el compromiso social, la conciencia y responsabilidad ambiental, y la interculturalidad; a partir del fortalecimiento de derechos ambientales y sociales”.

Directora del proyecto: Prof. Susana Mariela Levín

Correo electrónico: [marielalevin@yahoo.com.ar](mailto:marielalevin@yahoo.com.ar)